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Verkehrskonzept östliche Vororte

Bei der Veranstaltung des Wiesbadener Kuriers „Vor Ort“ am 7. Juni 2016 mit Oberbürgermeister 
Sven Gerich, wurden in Wiesbaden-Nordenstadt von den Bürgerinnen und Bürgern nahezu alle 
Themen angesprochen, für die der Ortsbeirat zum Teil seit Jahren versucht, Lösungen zu finden. 

Die Aussagen des Oberbürgermeisters lauteten nahezu immer identisch:

- nicht in der Zuständigkeit des Dezernates 1
- fehlende Finanzmittel oder auch 
- Nachfragen sind erforderlich, um Aussagen treffen zu können.

Die CDU Nordenstadt nimmt die Wünsche, Sorgen und Probleme der Bürgerinnen und Bürger 
ernst und stellt daher die vorgebrachten Punkte dem Ortsbeirat erneut zur Abstimmung, um die 
Verwaltung offiziell zum Handeln aufzufordern. 

Daher möge der Ortsbeirat wie folgt beschließen:

Nach Aussage von Oberbürgermeisters Sven Gericht befindet sich ein Verkehrskonzept für den 
Gesamtbereich von Wiesbaden unter der Bezeichnung „2030“ in der Bearbeitung. Daraus lässt 
sich schließen, dass es noch viele Jahre dauern wird, bis dieses Konzept steht. Wie mehrfach vom 
Ortsbeirat nachgefragt sind auch die Bürgerinnen und Bürgern von Nordenstadt, aber auch der 
angrenzenden Stadtteile besorgt über die aktuelle und zukünftige Verkehrsbelastung. 

Auch die „Vor Ort“ getätigte Aussage der SEG, dass eine Veränderung in der Verkehrsführung 
zeitgleich mit der Realisierung des Hainweges erfolgen soll, lässt befürchten, dass es gerade im 
Bereich der Borsigstraße, welche bereits heute überbelastet ist, zu keiner zeitnahen Veränderung 
kommt.

Daher fordert der Ortsbeirat vom Magistrat:

1. einen Ortstermin mit verantwortlichen Verkehrsplanern im Bereich des Fachärztezentrums 
wochentags im Zeitraum zwischen 08:30 und 09:00 Uhr.

2. eine klare zeitliche Aussage, wann es zu Veränderungen in der aktuellen Verkehrsführung 
kommen wird und 

3. eine Aussage, wie der Magistrat auf das Beschwerdeschreiben des Investors des 
Fachärztezentrums bezüglich der Regelung des ruhenden und fließenden Verkehrs reagiert 
hat bzw. reagieren wird, ein Thema, zu dem der Ortsbeirat bereits bei der Planung des 
Fachärztezentrums auf seine Bedenken hingewiesen hatte.

Begründung:



Antrag Nr. 16-O-20-0040
CDU

Erfolgt mündlich in der Sitzung
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Rainer Schnatz
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